

Congreso Latinoamericano de Neurocirugía Funcional y Estereotaxia

**XXVIII Jornadas de Invierno de la Sociedad de Neurocirugía de Chile
XVII Reunión Anual de la SLANFE
VII ABCUR
21, 22 y 23 de mayo de 2015
Santiago, Chile**

**Pedro Vázquez Soto, MD
Presidente del Congreso**

Entre el 21 y 23 de Mayo del 2015 se desarrolló en la ciudad de Santiago de Chile el Congreso Latinoamericano de Neurocirugía Funcional y Estereotaxia que logró fusionar a los grupos más representativos de Latinoamérica, tales como la Sociedad Latinoamericana de Neurocirugía Funcional y Estereotaxia (SLANFE) y los capítulos de Neurocirugía Funcional y Estereotaxia de Argentina, Brasil, Chile y Uruguay (ABCUR).

Debo mencionar que además coincidió con las XXVIII Jornadas de Invierno de la Sociedad de Neurocirugía de Chile.

En el ámbito científico fue un encuentro con gran asistencia y de primer nivel gracias a la participación de conferencistas de Argentina, Brasil, Colombia, Cuba, Ecuador, México, Paraguay, Uruguay, Venezuela y Chile, que dictaron charlas que se agruparon en los capítulos de Neuronavegación, Estereotaxia, Epilepsia, Movimientos Anormales, Dolor, Espasticidad, Psicocirugía y Radiocirugía, matizados con la participación y discusión que sin duda fortalecieron los conocimientos de todos.

Como es propio de este grupo también se compartió momentos de camaradería desde al acto de inauguración



Foto grupal de profesores e invitados en Viña Tarapacá

que inclusive pudimos contar con el Orfeón Nacional de Carabineros de Chile, y la banda de música formada por becados de la especialidad de la Universidad de Chile. Asimismo, tuvimos la oportunidad de asistir a seminarios-almuerzos que nos pusieron al día en temas específicos. No puedo dejar de mencionar el último día que asistimos a la Viña Tarapacá en donde tuvimos momentos de gran distensión acompañado de un rico asado típico y, como no podía faltar, nuestro tradicional vino chileno.

Para el grupo organizador fue un agrado y una gran satisfacción haber logrado este encuentro. Esperamos organizar otros, siempre con la ayuda y participación de todos sus miembros, a quienes, además les expreso mis más sinceros agradecimientos.



Durante las sesiones científicas.



Seminarios de actualización durante el almuerzo.



Brindis de Profesores durante el almuerzo en Viña Tarapacá.